

# *Les négociations entre les enseignants en grève au Mexique et le gouvernement s'achèvent sans accords*

---



Mexico, 16 juillet, (RHC).- La seconde journée de dialogue entre le Secrétariat du Gouvernement et la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation au Mexique s'est terminée sans accords. Le dialogue reprendra le 21 juillet.

Les dirigeants de la Coordination insistent sur le fait que le gouvernement doit donner des réponses aux revendications des enseignants opposés à la réforme éducative et qui s'expriment moyennant des marches, des grèves et des manifestations.

Adelfo Gómez, l'un des dirigeants des enseignants a déclaré qu'ils n'acceptent de dialoguer avec le gouvernement qu'à condition que ce soit le Secrétariat du Gouvernement qui représente celui-ci.



**Radio Habana Cuba**